

## Con podcast, la ETP busca nueva instancia para acercarse al mundo del trabajo

“Del Aula a la Cancha” es el podcast que lanzó este mes IP-CFT Santo Tomás, junto a Talentópolis, iniciativa que explora las necesidades y desafíos de la educación técnico-profesional y cómo esta se entrelaza con el mundo laboral.

El espacio cuenta con la participación de figuras clave del subsistema de educación superior, como el Ministerio de Educación, Corfo, empresas y expertos de diversas casas de estudios. Este lunes se estrena el cuarto capítulo.